

Die Leiterin des MOSAIK, Jennifer Schneiders stellt gemeinsam mit der Mitarbeiterin Christiane Kamprad den Jahresbericht über die städtische Kinder- und Jugendarbeit im Jahr 2012 vor. Des Weiteren geben sie einen Überblick über das neue Programm des MOSAIK sowie zukünftig geplante Aktivitäten und personelle Veränderungen.

Die diesbezügliche Power-Point-Präsentation sowie der aktuelle Flyer des MOSAIK sind im **Ratsinformationssystem** abrufbar.

Das MOSAIK hat ein neues Logo, welches von einer Mitarbeiterin der Jugendfreizeitstätte entworfen wurde. Dieses neue Logo findet ab sofort Verwendung zum Beispiel auf Flyern und Plakaten.

Ausschussvorsitzender Leupold und **Erster Beigeordneter Jung** bedanken sich bei den Mitarbeiterinnen des MOSAIKS für die geleistete Arbeit sowie die Erstellung des neuen Logos.